

EDITORIAL

Nuestra Universidad celebra estos días el inicio del Nuevo Curso Académico, el Curso 92-93. Es justo el momento de reflexionar siquiera ligeramente sobre el curso pasado y el inmediato futuro, ya que, la Universidad española en general, y la nuestra en particular, se encuentra inmersa en un proceso de reformas, como consecuencia de la Ley de Reforma Universitaria, que afectan fundamentalmente, a las titulaciones, a la duración y al contenido de los planes de estudio. Razón por la cual hemos iniciado la elaboración de nuevos planes en lo que se refiere a los títulos de Licenciado en Derecho, Administración y Dirección de Empresas, Licenciado en Economía, Bellas Artes, Diplomado en Relaciones Laborales, Ingeniero Técnico en Informática de Sistemas, Informática de Gestión, Maestro en las especialidades de Audición y Lenguaje, Lenguas Extranjeras, Educación Especial, Educación Musical, Primaria, Educación Infantil y Educación Física.

La madurez que va adquiriendo la Universidad Regional se manifiesta en la forma en que se desarrollan las elecciones a sus órganos de gobierno, razón por la cual hay que subrayar la ejemplaridad de nuestro proceso electoral.

La Universidad de Castilla-La Mancha acoge hoy a 22.000 alumnos lo que significa un incremento anual mayor aún del que se venía produciendo hasta ahora. Mención especial merece el número de becarios que se eleva al 30%. Esta cifra nos coloca a la cabeza de las Universidades españolas, lo que significa que se cumple una relevante función social.

En lo que respecta al profesorado, hay que decir que contamos con 1.100 profesores de los que casi 400 son funcionarios de carrera, 200 interinos y 500 contratados.

En este inmediato futuro se pondrá en marcha el programa informativo para la gestión de bibliotecas en los cuatro Campus. Con ello se agilizará la gestión de los fondos bibliográficos, tan importante para la labor científica de profesores y alumnos. Se inaugurarán nuevos edificios y se crearán dos importantes Centros de Investigación: el Instituto de Desarrollo Regional y el Instituto de Alta Instrumentación que serán un factor determinante para el desarrollo de la Región.

Se han firmado un gran número de convenios y se han consolidado los Cursos de Verano. El Servicio de Publicaciones ha editado 15 nuevos títulos y el Departamento de Actividades Culturales acaba de inaugurar la exposición itinerante Castilla-La Mancha y el Quinto Centenario.

Todo esto son sólo unos breves apuntes pero que, a grandes rasgos, descubren nuestra realidad universitaria. Qué duda cabe que, a pesar de las restricciones económicas, esta comunidad académica afrontará el trabajo futuro con ilusión, característica que no le es, en absoluto ajena.